

Alterszentrum Falkenhof. erhielt Aarburger Ehrenwein



Therese Däster und Manfred Frenzen freuen sich über das flüssige Geschenk von den Gemeinderäten Michael Meier und Rolf Walser. (Fotos: mw)

Am Heiligabend lösten die beiden Gemeinderäte Rolf Walser und Michael Walser ein Versprechen ein und überbrachten der Zentrumsleitung des Alterszentrums Falkenhof als kleine Weihnachtsüberraschung einige Flaschen Aarburger Ehrenwein. Manfred Frenzen bedankte sich im Namen des Alterszentrums recht herzlich für das flüssige Geschenk.



Michael Meier und Rolf Walser «schwerbeladen» auf dem Weg in den Falkenhof.